

Auf deinem Weg ...!

Ökumenischer Jugendkreuzweg in der Pfarrkirche Oberglaim

Oberglaim. Am Palmsonntagabend (13. April) fand in der Oberglaimer Pfarrkirche wieder der traditionelle ökumenische Jugendkreuzweg statt – ein fest verankerter Termin im Gemeindeleben, der alljährlich junge und ältere Gläubige gleichermaßen bewegt. Auch in diesem Jahr wurde er wieder mit großem Engagement vorbereitet und gestaltet – federführend durch die KLJB Oberglaim (Landjugendbewegung), die gemeinsam - Jugendliche der Katholischen (KLJB) sowie der Chor *klein & fein*, Sofie Riedl und Irmi Brandl eine eindrucksvolle liturgische Feier ermöglichte.



Im Mittelpunkt standen die Stationen des ökumenischen Jugendkreuzwegs, die in eindrucksvollen Bildern über Beamer und Leinwand großflächig in der Kirche gezeigt wurden. Diese visuellen Elemente wurden durch nachdenklich stimmende Impulse ergänzt, die aktuelle Alltagssituationen von Jugendlichen aufgriffen – und so die Brücke zwischen der Passion Christi und dem heutigen Leben schlugen. Die jungen Mitgestalterinnen und Mitgestalter verliehen der Feier eine persönliche und zeitgemäße Note, die besonders bei den Jugendlichen gut ankam.

Ein wiederkehrender Zwischenruf in Form des Liedes „Geh´ mit uns auf unserm Weg“ prägte sich schnell ein und verlieh der Feier einen meditativen Rhythmus. Die Fürbitten wurden von Jugendlichen vorgetragen, die anderen Gebete konnten von allen Gläubigen mitgesprochen werden – auf vorbereiteten Blättern fanden sie die nötigen Texte zur aktiven Teilnahme. So wurde die Andacht zu einem gemeinsamen Erleben der Gemeinde, das Raum für Besinnung, Gebet und im Anschluss noch Austausch vor den Kirchentüren bot.

Der ökumenische Jugendkreuzweg war nicht nur ein würdevoller Abschluss des Palmsonntags, sondern auch ein stimmungsvoller Beginn der Karwoche – getragen von Gemeinschaft, Spiritualität und dem Engagement junger Christen.

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 14.04.2025)